



校訓 「明るく、たくましく、ともに学び働く」

令和6年9月24日(火)発行

文責：矢野 勝昭

☆1年生 川越遠足 2年生東京遠足☆ 9/6(金)

9月6日(金)、1年生は川越、2年生は東京に遠足に行きました。1年生はグループでテーマを決め、史跡や街並みを見学、2年生はキャリア教育として企業や官公庁を見学。天気に恵まれ、充実した活動となりました。



1学年川越遠足



2学年遠足

☆生徒会役員選挙☆

9/19(木)

9月19日(木)、生徒会立会演説会及び選挙が行われました。生徒会長に2年生で1名、副会長には1年生で2名、2年生で2名立候補しました。



生徒会長候補



選挙風景

☆那須地区新人陸上競技大会☆

9/12(木)

9月17日(火)、美原運動公園陸上競技場で那須地区新人陸上競技大会が開催され、1・2年生希望者が参加しました。

主な入賞は以下のとおりです。

第1位 1年女子100mハードル

第2位 1年女子100mハードル, 1年女子走り幅跳び

第3位 2年男子砲丸投げ, 2年男子1500mオープン



☆那須神社例大祭 清掃ボランティア☆

9/11(水)

9月16日(月)に行われた那須例大祭の前に1~3年生16名の本校生徒が清掃ボランティアに行きました。



☆「学びの場」改造☆

9/13(金)

9月13日(金)に文部科学省主催の校舎の改造ワークショップに本校も参加しました。

全国の学校とオンラインで結び、専門家の意見を聞きながら改造を行いました。



2年オープンスペース

☆地域に学ぶ会☆ 8/10(土)

今年度の地域に学ぶ会は土曜日開催。今年度発足予定の金田南学園地域学校協働本部が運営にあたりました。中学生は参加者としてだけでなく、運営の補助も担っていました。



紙工作



組みも作品



絵手紙



郷土芸能



竹細工



将棋教室



調理

☆県少年野球大会☆ 7/30(火)

野球部が県少年野球大会に出場。宇都宮市清原球場で、小山市立桑中学校と対戦。先制しながらも逆転1対3で負けてしまいました。最後まで諦めない姿に感動しました。



☆ボランティアの夏☆

夏休み中、各種地域行事に南中生がボランティアとして活躍しました。」

7/27(土)夏徳まつり(公民館)



スカットボール運営



会場片付け

☆菊大きくなりました！☆

夏休みが終わり、2年生が育てている菊も大きくなりました。金丸菊の会の方に助言を受けて、なんとかここまで。



8/2・3(土・日)与一まつり



ゴミ拾いの様子



記念撮影

☆雑記☆

9/16(月)那須神社の例大祭に招待され、参加しました。祭の中で那須神社文化芸能保存会の皆さんによる永代々神楽が舞われました。秋には金丸小学校の郷土芸能クラブの児童が舞うそうです。中学校の役割について改めて考える機会となりました。

◇ 10月のおもな予定 ◇

- 9/27(金)～那須地区新人大会
- 10/1(火)那須地区学校音楽祭
- 10/7(月)地域学校保健委員会
- 10/11(金)前期終業式
- 10/12(土)～秋季休業
- 10/17(木)後期始業式
- 10/21(月)高校説明会
- 10/24(木)市教育祭音楽祭

